
質問日 質問者

１　新庁舎建設について

２　県道高崎渋川線石原地区拡幅について

１　古巻地区の諸問題について

２　「パートナーシップ制度」の導入について

３　インフルエンザ流行期の新型コロナウイルス感染症
    対策について

１　有害鳥獣対策について

２　大同特殊鋼スラグ対応について

３　教育問題について

４　二子山部屋との信頼関係について

渋川市の今後への取組事項

　1　行財政運営について

　2　地域・自治会要望について

市民の暮らしを守る施策の推進を

　1　地域公共交通の充実に向けた取り組み

　2　健康寿命の延伸に向けた取り組み

　3　国保あかぎ診療所について

　4　令和３年度の財源見通し

１　市の財政見通しについて

２　国保あかぎ診療所の経営改善について

３　渋川市業務継続計画（新型コロナウイルス感染症
　　対応編）について

市民のいのちと暮らしを守るために

　1　ハザードマップの取り組み

　2　救急救命の取り組み

　3　コロナ禍における経済対策

市民のしあわせが第一

　1　人口減少防止対策

　2　農業者支援

１　教育環境整備について

２　新しい生活環境の整備について
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質　問　事　項

1 茂木　弘伸

2 加藤　幸子

3 角田　喜和

4 池田　祐輔

5 田村　なつ江

6 田中　猛夫

7 安カ川　信之

8 須田　　勝

9 板倉　正和
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３日
(木)


